

Diputados de Gobierno denuncian a su compañera Luz Mary Alpizar ante Tribunal de Ética

Legisladora alega violencia política en su contra por parte del grupo liderado por Pilar Cisneros

Escuchar

Por Rebeca Madrigal Q.

20 de marzo 2023, 6:40 PM



La presidenta del PPSD, Luz Mary Alpizar, se defendió ante sus compañeros en una nota que les envió este lunes.

Ocho diputados de Gobierno notificaron al Tribunal de Ética del Partido Progreso Social Democrático (PPSD) el voto de censura contra Luz Mary Alpizar, compañera suya y presidenta de la agrupación.

Pilar Cisneros, jefe de fracción, confirmó que el documento fue enviado al Tribunal de Ética, para que este evalúe los argumentos en contra de Alpizar, a quien achacan votar en contra de la línea de Gobierno y no incluir a los demás diputados en los procesos de organización del PPSD para las elecciones municipales.

De acuerdo con Cisneros, no han recibido respuesta del tribunal interno. El despacho de Luz Mary Alpizar confirmó que ella tampoco ha sido notificada de una investigación.

En una nota de respuesta, la presidenta del PPSD no ocultó su rechazo al voto de censura y se defendió a las acusaciones de sus compañeros.

Indicó, por ejemplo, que otro diputado de fracción, ha votado igual que ella sin seguir la línea del presidente de la República, Rodrigo Chaves, y que, pese a ello, no se le cuestiona.

La diputada dejó entrever que existe violencia política en su contra. “Ante estos hechos, cabe preguntarse: ¿No estaremos frente a un caso de violencia contra las mujeres en política?”, indicó.

Adicionalmente, Luz Mary Alpizar recordó las invitaciones que giró a sus compañeros para participar del proceso partidario de cara a las elecciones municipales 2024, y sobre las cuales no recibió respuesta.

A su vez, señaló intereses en otro partido político por parte de diputados y asesores del PPSD. Los diputados Manuel Morales y Paola Nájera participaron de la Asamblea Nacional del Partido Pueblo Soberano, el cual se atribuye el “rodriguismo” y tiene en sus estructuras a asesores legislativos de la fracción.

“Y, para mi sorpresa, he visto sendas fotos en prensa de diputados o diputadas o asesores de los mismos que prefieren irse a departir ‘socialmente’ a las asambleas de otros partidos en proceso de constitución”, señaló.

La pugna de Alpizar con los ocho de nueve de sus compañeros de fracción está vinculada con la participación del PPSD en las próximas elecciones municipales y la inscripción del PPS que le competirá en esos comicios.

● **LEA MÁS:** [Disputa por puestos para elecciones municipales quebró partido de Chaves](#)

Reciba el boletín: **En Corrillos Políticos**

Le explicamos los hechos políticos de la jornada y cómo inciden en la vida de los ciudadanos

Suscribirse Deseo recibir comunicaciones

Luz Mary Alpizar

PPSD

Tribunal de Ética

voto de censura



Reciba noticias de Google News



Rebeca Madrigal Q.

Periodista de asuntos políticos y de gobierno. Graduada en Periodismo de la Universidad Latina de Costa Rica.